

脳わくわくクラブ

自主活動グループ交流会に参加しました

令和元年 12月5日(木)

2019年12月5日(木)9時30分から「脳わくわくクラブ、自主活動グループ交流会」に参加しました。会場のアイアイ鯖江健康福祉センター・多目的ホールには、現在活動されているグループ10チーム(旅行のグループは、4チーム)と、個人参加の方を含め総勢40数名が参加されました。チームの活動発表や情報交換など、楽しい時間を過ごせました。



テーブルを超えて、違うグループとの情報交換！ 12月は、忘年会シーズンともあって、忘年会会場の情報交換もありましたよ！



グループ発表では、皆さん遠慮されて、発表されない中、私達「鯖江・旅とも会」は、先陣をとって活動内容、旅の様子、例会の様子をゆっくりお知らせすることが出来ました。



私たちが旅行した「天空のゆりかご箱館山ユリ園旅行、大野・結の里旅行」をプロ級の会員が撮ってくれたビデオ撮影のDVDをたっぷり見て頂きました。あちらこちらのテーブルから、歓喜の声や驚きの表情があふれていました。





会場には、多数のパネルに各グループの活動状況が貼ってありました

私たち「鯖江・旅とも会」のパネルが一際目を引いていました。



会員の手作りの百合の花や可愛い花などの折り紙がアクセントで大野の紹介パネルでは、「熊が出た！入山禁止」吹き出しとリアルな熊の写真が笑いを誘っていました。

今回の交流会では、各グループの発表がありそれぞれのグループの個性がみられ、とても楽しかったです。自主活動に参加されていない方も中にはおられ、今後の活動へのつながりの場にもなって、とても有意義な交流会でした。久しぶりに会う方もおられ話に花が咲きました。